

Rappelez-vous vos lectures : comme vous palpitez d'une émotion douloureuse, lorsque le drapeau du pays, engagé dans quelque bataille semblait fléchir et s'incliner sous la fortune adverse !

Mais quelle joie lorsque, soutenu par la vaillante main de vos pères et flottant au-dessus du théâtre de l'action, il faisait fuir au loin les étendards ennemis, et rapportait dans ses plis triomphants un de ces noms fameux que cent victoires y avaient inscrit et qui le revêtent de splendeur et d'immortalité !.....

Ainsi la Patrie, c'est le lien qui unit les hommes dans une douce et forte communauté de langage, d'intérêts, de lois et de vertus ; c'est l'autel et le foyer domestique, la liberté de la Religion et la sécurité de la famille ; en un mot, c'est le point d'appui, le soutien de la société humaine. Or, la société veut qu'on aime la terre où l'on habite avec ses parents ; où, dans le travail et les luttes de chaque jour on répand ses sueurs et ses larmes, où l'on accomplit les grands actes de la vie, et où l'on aura sa sépulture à côté de celles des ancêtres.

C. S. V.

---

#### MEMBRES GELÉS

Chacun sait la fréquence de ces accidents, en hiver. Que faut-il faire en pareil cas ? Si l'asphyxié est éloigné de l'endroit où il peut être soigné, qu'il soit transporté sur le champ, le corps enveloppé d'une couverture, la tête découverte. Puis, les vêtements enlevés, on le plonge dans la neige, on le frotte légèrement avec cette substance ou de la glace fondue, en dirigeant la main, du ventre vers les extrémités. Quelques minutes après, on pratique des frictions avec des linges trempés dans de l'eau glacée puis avec de l'eau dégourdie, enfin avec de l'eau-de-vie camphrée : en un mot, on doit réchauffer le corps, non pas brusquement, en le mettant à côté d'un brasier ardent, mais lentement et par degrés. C'est ainsi, qu'en faisant tremper une pomme gelée dans l'eau froide, elle se rétablit dans son état naturel, tandis qu'elle se met en bouillie, si on la fait dégeler à la chaleur.

MÉDICUS.